

Auszug aus dem

P r o t o k o l l

der Staatssekretärsrunde am 11. Juni 2007

Allgemeine Beurteilungsrichtlinien für die Beschäftigten im unmittelbaren Landesdienst (BRL)

Die StS-Runde erörtert das Thema mit dem Ziel einer einheitlichen Handhabung und weist darauf hin, dass nach den neuen Beurteilungsrichtlinien die Rangstufe „C“ für eine Leistung vergeben werden soll, die den durchschnittlichen Anforderungen in vollem Umfang gerecht wird. Um die gebotene Differenzierung der Gesamturteile sicherzustellen, beinhaltet das neue Beurteilungssystem genügend Kontrollinstrumente, die in ressorteigener Verantwortung anzuwenden sind.

Das Thema soll in einem halben Jahr wieder aufgerufen werden.